

#BERLIN 17. Oktober 2022

EVG Berlin auf dem Dritten Ordentlichen Gewerkschaftstag

Unter dem Motto „Bewegen, was uns bewegt“ sind in Berlin rund 600 Delegierte und Gäste zum 3. Ordentlichen Gewerkschaftstag der EVG zusammengekommen. Der Kongress dauert noch bis Donnerstag. Mit dabei sind auch die Delegierten des Berliner Landesverbandes.



Am Mittwoch wird der Gewerkschaftstag für eine Kundgebung um 13 Uhr vor dem Bundesverkehrsministerium unterbrochen. Dort soll gegen die drohenden Kürzungen beim Schienengüterverkehr demonstriert werden.